



Wie will ich leben,  
wenn ich ALT bin?

Perspektiven auf die weibliche Zukunft  
Eine Wanderausstellung von KULTURelle GbR

Wohin geht der Weg einer Gesellschaft, die immer älter wird?

Frauen werden heute im Schnitt 82,6 Jahre alt und müssen sich mehr denn je Gedanken machen über ihre Lebensgestaltung nach Kindererziehung und/oder Berufsleben. Die Angst vor dem demografischen Wandel, Hartz-IV und Altersarmut ist mit diesen Überlegungen oft verbunden.

Diese Ausstellung beschreibt, wie die Lebenswelt älterer Frauen tatsächlich aussieht.

Es wird gezeigt, wie vielfältig wir unser Leben jenseits der 60 gestalten können.

Wie unterschiedlich sind die Lebensformen und welche Möglichkeiten haben wir?

Woran müssen wir heute denken, damit wir morgen sorgenfrei leben können?

Auf leicht transportablen und einfach aufzubauenden Roll-up-Displays beleuchtet die Ausstellung rechtliche und finanzielle Aspekte, die das Leben im Alter bestimmen und wird durch biographische Interviews lebendig.

Informationen zum Verleih unter: [www.kulturelle.de/wanderausstellungen](http://www.kulturelle.de/wanderausstellungen)  
oder unter: [info@kulturelle.de](mailto:info@kulturelle.de)

KULTURelle